

SÜDWEST PRESSE

DIE GROSSE TAGESZEITUNG FÜR ULM, DEN ALB-DONAU-KREIS UND DEN KREIS NEU-ULM

www.swp.de

ULM

KREIS NEU-ULM

Montag, 22. Mai 2017

26

Besucher übernehmen die Kontrolle

Unternehmen Beim Tag der offenen Tür in der Firma Esta gab es neben vielen Infos auch eine Smartphone-Aktion.

Senden. Großen Zulauf hatte der Tag der offenen Tür der Firma Esta Apparatebau am Samstag. Der Hersteller von Absauganlagen mit Sitz an der Sendener Gottenstraße feierte seinen 45. Geburtstag. Eine Schnitzeljagd mit Gewinnspiel führte die Besucher durch das Firmengebäude mit den langen Fensterfronten und gab Überblick über die Abteilungen, etwa „Einkauf“, „Projektentwicklung“ oder „Fertigung Mobilbau“. Viel Aufmerksamkeit erhielt das System „Filtower“, das Werkhallenluft absaugt und reinigt. Die neueste Version kann vom heimi-

schen Tablet aus überwacht werden. Im Erdgeschoss konnten die Besucher sich ins WLAN einwählen und einen Filterturm von ihren Smartphones aus bedienen. Auch für Kinder war viel geboten, etwa eine Riesenrutsche. Im Festzelt spielte der Musikverein Senden-Ay-Oberkirchberg.

In einer „Karriere-Lounge“ informierte Esta über das Ausbildungsangebot, es reicht von Lagerlogistikern über Mechatroniker bis zu kaufmännischen Berufen. 45 Lehrlinge gibt es derzeit. In zwei Vorträgen ging es darum, wie unternehmerische gesellschaftliche Verantwortung bei Esta gelebt wird. *sft*



Esta-Azubiprojekt: ein Schweißrauchfilter. Foto: Sonja Fiedler